

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pengolahan data analisis dalam penelitian ini mengenai “Pengaruh Tingkat Pendidikan, Religiusitas dan Pendapatan Terhadap Keputusan Masyarakat Memilih Asuransi Syariah (Studi PT. Al-Amin Asuransi Jiwa Syariah Palembang)”, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Variabel tingkat pendidikan memiliki pengaruh dalam memberikan keputusan masyarakat memilih asuransi syariah pada PT. Al-Amin Asuransi Jiwa Syariah Palembang. Tingkat pendidikan seseorang saling berkaitan dengan pengetahuan yang dimilikinya, dengan pengetahuan nasabah akan mempengaruhi keputusan dalam memilih asuransi. Hal ini dikarenakan ketika seorang nasabah memiliki pengetahuan yang lebih banyak, maka ia akan lebih baik dalam mengambil keputusan, ia akan lebih efisien dan lebih tepat dalam mengolah informasi yang lebih baik. Masyarakat dengan tingkat pendidikan tinggi dapat mengetahui perusahaan asuransi syariah yang menjalankan aktivitas usahanya sesuai dengan syariat islam.

2. Variabel Religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan masyarakat memilih asuransi syariah di PT. Al-Amin Asuransi Jiwa Syariah Palembang, sehingga ketika pengelolaan produk asuransi syariah benar-benar berdasarkan prinsip agama islam maka nasabah yang memiliki tingkat religiusitas yang tinggi akan rela menginvestasikan sejumlah dananya untuk mendapatkan produk asuransi syariah, dengan melihat hasil estimasi koefisien religiusitas sebesar 0,295. Dengan asumsi bahwa variabel religiusitas akan meningkat sebesar 0,295 terhadap produk asuransi syariah ketika produk tersebut benar-benar sesuai dengan ajaran islam.
3. Variabel pendapatan memiliki pengaruh dalam memberikan keputusan masyarakat memilih asuransi syariah pada PT. Al-Amin Asuransi Jiwa Syariah Palembang. Hal tersebut terbukti apabila seorang konsumen memiliki pendapatan yang cukup tinggi maka akan menggambarkan besarnya daya beli konsumen/masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan maka diajukan beberapa saran yang bertujuan untuk kemajuan di Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kota Bandar Lampung berdasarkan hasil jawaban responden pada kuesioner maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi PT. Al-Amin Asuransi Jiwa Syariah Palembang dalam menjual produk sudah cukup baik, namun lebih baik lagi jika produk yang dijual atau dipasarkan dapat menyentuh semua kalangan masyarakat mulai dari atas sampai kebawah, perkotaan sampai ke desa, sehingga setiap lapisan masyarakat dapat merasakan perlindungan dari asuransi.
2. Bagi PT. Al-Amin Asuransi Jiwa Syariah Palembang terutama bagi para agen saat melakukan prospek terhadap calon nasabah hendaklah menerangkan secara terperinci mengenai produk yang ditawarkan agen sampai calon nasabah itu benar benar mengerti sehingga tidak terjadi kekeliruan dikemudian hari.
3. Untuk akademisi, penelitian ini diharapkan dapat dilanjutkan oleh peneliti lain dengan objek dan sudut pandang yang berbeda sehingga dapat memperkaya khasanah kajian ekonomi islam.